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NO VIGÉSIMO QUINTO dia do mês de JUNHO do Ano Dois Mil e Vinte e quatro
às 16 Horas, reuniram-se os Vereadores da Câmara Municipal de Laranja da Terra, Estado
do Espírito Santo, no Salão Nobre Vereador Martinho Saebel. A Sessão Ordinária foi
presidida pelo Vereador Roberto Kuster Becker que determinou ao Secretário da Mesa que
fizesse a chamada dos Vereadores:

1 ADILSON FERNANDES PRESENTE
2 ELSON ARMANI PRESENTE
3 HENRIQUE KUSTER FILHO PRESENTE

4 JACKSON BULERIANM PRESENTE
5 JAIRO MAYER PRESENTE
ó JEFERSON JASKE AUSENTE
7 JUDÁZIO SEIBEL PRESENTE
8 ROBERTO KUSTER BECKER PRESENTE

9 VALERIO SARNALIA ALVES DEMONÉR PRESENTE

Na sequência o Presidente convidou a todos para fIcarem em pé e ouvirem & leitura da
BIBLIA SAGRADA e cantarem o Hino Nacional Brasileiro. Após verificação do QUORUM,
declarou aberta a sessão. Em seguida, determinou a leitura da Ata da Sessão Anterior que foi
discutida, votada e aprovada por UNANIMIDADE.

Em seguida, passou—se ao EXPEDIENTE e ORDEM DO DIA:

INDICAÇOES N— 191 a 103. :*,» Apresentadas.
PROJETO DE LEI Nº 12/2924 - aNSTITDI O PROGRAMA APIC, :) 0 PL foi
DEASFTFS NO MUNIOERIO DE LARANJA DA TERRA íí DA OUTRAS PROVJDÉNCEAS. apresentadº-

PROJETO DE LEI Nº 13/2024 - FEXA OS SÚBSÍDEOÉ DOS AGENTES
POÁÉTEÇQS DOS PGDERÉ$ EXECUTIVO E í..EGíSE—l_ffa'?'%V€) DO MONECÉRIQ DE; LARANJA DA O PL fbi discutido,, (. .. , ,J M » M “; m v I :> votadº e ªprºvadº
FERRAEFS RARA A iEVISELAIURA DE Cªmiza/Io A _ííílâfâôLâ à: ADOIA OUIRAS po,, unanimidade.
E&QÉQÉÉEAí

ENTREGA DE MOÇÃO DE APLAUSOS AO VEREADOR ADERBAL :> A Entrega foiHOLZ . efetivada.
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Na sequência, foi concedida a palavra na TRIBUNA LIVRE:

Falou da doença diabetes tipo 1 do seu filho que exige muitos cuidados. Disse que é
Carla Fernanda preciso muitos gastos mensais para tratamento. Disse que tem sido muito bem atendida
Milke Rutsatz e recebido os encaminhamentos para pleitear os exames e tratamentos mais caros e

necessários.

Falou a todos da alegria em receber a placa de homenagem ao primeiro prefeito Sr.
Dorico. Lembrou que no início deste município a câmara não tinha prédio para se
reunir. Disse que usaram então um local emprestado pelo cidadão Sr. Germano
Stabenow. Falou também que o mesmo cidadão doou o terreno do hospital municipal

Aderbal Holz tudo com muita boa vontade. Falou que no passado não era tão frequente receber
recursos como nos dias de hoje. Relatou que o deputado Vandinho Leite nos tempos do
prefeito Joadir sempre estava por aqui inaugurando obras que havia destinado recursos.
Disse que no seu tempo Laranja da Terra recebeu apenas recursos federais e nenhum
recurso estadual. E aradeceu também a moção recebida.

Falou com alegria da presença dos ex—vereadores presentes e demais ouvintes.
Pediu apoio dos colegas ao projeto apresentado sobre diabetes. Falou do projeto
que alcança método não agressivo ao paciente que pode ser monitorado pelo
celular. Reiterou indicação de lavagem de ruas na Vila e Reposição salarial e

Vereador direito de insalubridade. Comentou a visita do governador em Laranja da Terra
JACKSON que apresentou os investimentos em nosso município com valor de 32 milhões
BULERIANM de reais. Falou da inauguração da Casa do Produtor e da sua importância. Falou

da obra do contorno e nova ponte que beneficiará muitíssimo a todos nós.
Agradeceu ao governador Renato Casagrande e deputado Dary Pagung que
sempre coloca suas emendas beneficiando nosso município. Agradeceu ainda a
toda equipe do prefeito Josafá por trabalhar incansavelmente nesses anos.
Apresentou levantamento de suas obras em parceria com o prefeito Josafá.
Disse que ajudou a conquistar recursos para o calçamento da Serra do Timbuva
e atualmente ajudou a promover a construção de ponte no Ribeirão que dá
acesso à casa do pai do Gelinho. Agradeceu ao prefeito e deputado Dary
Pagung pela obra. Falou de colocação de pranchões novos em ponte no Cedro e

Vereador passagem para o Manteiga onde foram colocados 5 mata-burros. Falou de outro
VALERIO bueiro celular e mata—burros em outros locais. Falou de cobrança sua que
DEMONER resultou em outras obras e reabertura de estradas em alguns locais. Falou de

emenda impositiva para Barra do Taquaral que recebeu melhorias. Apresentou
recurso de 380 mil reais para fazer um centro de convivência com ex-deputada;
200 mil para a saúde vindos da Dra. Soraya Manato, e mais 500 mil reais de
emenda para comprar caminhão caçamba. Disse que no total de parcerias com a
Dra. Soraya e deputado Dary somam 1 milhão e 345 mil reais.
Agradeceu a presença dos ex-vereadores presentes na sessão. Convidou a todos
para a festa da colheita no Timbuva. Falou da queda de senhora em ponte sem
guarda—mão. Participou do encerramento de festa católica juntamente com

Vereador outros vereadores e agradeceu a diretoria da igreja. Falou de denúncia anônima
JUDAZIO ao colega Adilson que teria sido atribuída a Judázio Seibel. Refutou o
SEIBEL comentário e disse que não faz esse tipo de coisa. Disse que não é homem de

fake news. Destacou o bom trabalho do governador Casagrande que atua em seu
3º mandato. Falou de sua retirada do partido PSB sem motivos. Falou das obras
e ordens de serviço que o governador apresentou. Parabenizou ao deputado,
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Dary Pagung pelo apoio Disse que Laranja da Terra não tem nenhuma obra de
“caminhos do campo ate' o presente.
Falou do direito dos funcionários que o prefeito ainda não deu. Alertou que só
restam 5 dias para a concessão. Disse que o prefeito prometeu muitas coisas e
nesse prazo final não vai conseguir fazer. Pediu o envio de todos os direitos
incluindo o ticket alimentação aos funcionários. Mostrou o plano de governo

Vereador apresentado antes da eleição. Falou que não cumpriu promessa para a quadra do
JAIRO MAYER Manteiga, faltou atendimento nas estradas, faltou o asfalto para o Cnscrúma até

na 1greja e faltou o caminho do campo para a comunidade de Picadão.
Reclamou da falta de transparência onde Laranja da Terra está em quase último
lugar e outras obras não foram feitas como várias construções, iluminação, água
tratada, museu, terreno para festas, a subida do hospital, posto de saúde,
farmacinha básica, veterinário e muitas outras.

Comentou a vinda do governador a nossa cidade e do convite que ele próprio
enviou a todos os vereadores e autoridades. Falou que as máquinas não estão

Vereador rodando por falta de óleo. Falou da. instalação de câmeras de vídeo
HENRIQUE monitoramento que ainda não foram instaladas. Falou sobre a fala do
KUSTER FILHO governador que diz que “Deus criou o_ whatsapp e o diabo criou os grupos”.

Falou de corrupções que ocorrem aqul. Falou de esquema dos ônibus e das
parcerias com denunciantes. Falou de dinheiro gasto com muro e barranco com
valores altos gastos.

Apresentou denúncia anônima que recebeu. Disse que as mesmas pessoas que
denunciaram em 2017 estão hoje no palanque deste governo. Disse que vai

Vereador apresentar áudio em denúncia contra o prefeito. Disse que é um funcionário do
ADILSON povo e seu trabalho não e' puxar saco, mas e fiscalizar. Falou que estão
FERNANDES enganando com promessa de Caminhos do Campo. Falou de outra enganação

foi sobre as torres de celular. Falou que irá à Polícia Civil para pedir
investigação de acusação anônima recebida.
Agradeceu a presença dos ex-vereadores no plenário, bem como dos cidadãos.
Falou que cada um vota porque se identifica com as falas do seu vereador.
Disse que tem gente que faz política suja em Laranja da Terra. Defendeu seu

Vereador colega Judázio que teve o nome envolvido injustamente com falsidades. Falou
ROBERTO de comentários observados em grupo de whatsapp onde falam sobre desvio de
KUSTER óleo e outros absurdos. Disse que não recebeu da prefeitura nenhum convite
BECKER para a visita do governador. Falou que recebeu apenas convite para o evento de

Sobreirense ausente deixado pela presidente do movimento comunitário Sandra
Gomes. Alertou que há muitos anos não promoveram a festa e agora diante da
pré—candidatura anunciaram a festa.

Considerando que todas as matérias foram esgotadas, o Presidente CONVOCOU
AOS SEUS PARES para a PROXIMA SESSÃO ORDINARIA a realizar-se, na SEGUNDA-
FEIRA, dia lº de JULHO de 2024, às 16:00 Horas. E, logo ordenou o encerramento da presente

, Ata que vai abaixo/assinada. ª»,

Wresidêãfê'aa MESA

OBS.: Assista às sessões integralmente via: Facebook (https://www.facebook.com/camaralaraniadaterra) e Youtube.

Se etário da Mesa | | Vice-Presidente da Mesa


